

ENTREVISTA

Elena Pérez, promesa de la hípica provincial

Se llama Elena Pérez Ramírez, y a sus quince años ocupaba hace unas semanas un importante lugar en la información deportiva de la región, al proclamarse campeona del II Raid «Ruta del Quijote» celebrado en Quintanar de la Orden, donde también participaba el actual campeón de España, Otto Vélez, que llegó dos posiciones detrás de Elena. Dada la importancia del hecho, la entrevistamos para LA SEMANA.

PREGUNTA.—¿Cuándo empezaste a montar?

RESPUESTA.—*Pues hace casi cinco años.*

P.—¿Por qué motivo? ¿Te inició tu familia?

R.—*Qué va. A mi me gustaban mucho de pequeña los caballos y deseaba montar en uno. No hay nadie en mi familia que haya competido en esto.*

P.—¿Es la equitación un deporte para clases privilegiadas?

R.—*No, cualquier persona puede practicarlo.*

Su padre, Juan Pérez Serrano, presente en algunos momentos durante la entrevista, nos señala, que las clases vienen a costar unas once o doce mil pesetas.



Elena durante la entrevista

Así mismo mantener un caballo, viene a costar las dieciocho o veinte mil pesetas.

P.—¿Qué viene a costar un caballo?

R.—*Desde las 200.000 pesetas hasta los 15.000.000.*

Elena da clases en la escuela «Alarcos» de Ciudad Real, única de este tipo existente en la provincia. Su profesor es Víctor Berthold.

P.—¿Te has adelantado en cuanto a edad para montar, o es la justa?

R.—*Al revés me he atrasado. Porque podrías comenzar a realizar volteo —que es gimnasia ecuestre— a los seis años, y yo empecé a los diez.*

P.—¿A qué altura está Ciudad Real a nivel nacional?

R.—*No está mal. Por lo menos en «Alarcos». Los demás montan a la vaquera. Lo que pasa es que todavía no hemos participado en muchos concursos de fuera.*

P.—¿Practicas algún otro deporte?



Esta amazona desearía participar en pruebas olímpicas